



Wir trauern um

Bolesław (Bolek) Klein

aus der Hennefer Partnerstadt Nowy Dwór Gdański / Polen

Träger des Bundesverdienstkreuzes

*7. September 1929 †15. Dezember 2012

Bolek Klein war der Mitbegründer und über 10 Jahre lang der Motor der Städtepartnerschaft zwischen Hennef und Nowy Dwór Gdański. Durch seinen unermüdlichen persönlichen Einsatz hat er für eine dauerhafte Freundschaft zwischen den Bürgern und Bürgerinnen beider Städte gesorgt. Sein besonderes Engagement galt der Jugend und dem Sport.

In Anerkennung seiner besonderen Verdienste wurde Herrn Boleslaw Klein noch am 4.7.2012 das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Es bleibt die Erinnerung an einen wunderbaren Menschen, der sich um die Aussöhnung zwischen Polen und Deutschland verdient gemacht hat.

Erika Rollenske
Partnerschaftsverein Hennef e.V.

Günter Kretschmann
StadtSportVerband Hennef

Klaus Pipke
Bürgermeister

Bolek Klein war der Mitbegründer und über zehn Jahre lang der Motor der Städtepartnerschaft zwischen Hennef und Nowy Dwór Gdański. Durch seinen unermüdlichen persönlichen Einsatz hat er für eine dauerhafte Freundschaft zwischen den Bürgern und Bürgerinnen beider Städte gesorgt. Am 15. Dezember 2012 ist er nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von 83 Jahren verstorben.

Bürgermeister Klaus Pipke sprach den Angehörigen sein Beileid aus und würdigte zugleich die Lebensleistung und Bedeutung Kleins: „Die Bürgerinnen und Bürger Hennefs waren Bolek Klein seit Jahren in tiefer Freundschaft verbunden. Mit seinem Engagement hat er sich um unsere beiden Heimatstädte und die Völkerverständigung verdient gemacht. Dafür gebührt Ihm unser tiefer Dank und dafür wird er immer in Erinnerung bleiben.“

Bolek Klein war oft zu Gast in Hennef, so auch anlässlich der Hennefer Europawochen, und gerne Gastgeber für Besuchergruppen in Nowy Dwór Gdański. Sein besonderes Engagement galt der Jugend und dem Sport. Im November 2007 hatte er als Mitglied einer Delegation der Hennefer Partnerstädte und Partnerschaftsvereine in Brüssel die „Goldenen Sterne der Städtepartnerschaft“ der „Europäischen Kommission – Generaldirektion für Bildung und Kultur“ entgegengenommen. In Anerkennung seiner besonderen Verdienste wurde ihm noch im Juli 2012 das Bundesverdienstkreuz verliehen.